



4月15日(火)

## 神様のご支配

聖書朗読 マルコ 9:14~27

するとすぐに、その子の父は叫んで言った。「信じます。不信仰な私をお助けください。」  
マルコ 9:24

人生でもっとも困難な状況で、神様に何かしていただきたいとお願いするとき、私はこの少年の父親と同じことをすると思います。「信じます。不信仰な私をお助けください」と私はすぐに告白します。とても辛い夜、神様は決して私をお見捨てにはなりません。恐怖とひどい痛み、混乱の真っ只中にあるとき、神様はそこにいてくださいます。

神様は、神様にお頼りして、信頼することを学ぶように私に教えてくださいました。無理だと思うところに、神様は道を作ってくださいます。敵が私の人生で悪を企んだことから良いことをもたらしてくださいます。神様は、ご自身の揺るぎない愛が変わらないこと、私のいのちの日の限り、いつくしみと恵みとが、私を追って来ることを私に教え続けてくださいます。

私は神様を畏れ、神様が私と私の家族に向けてくださる真実に畏敬の念を抱きます。そして、私は若い世代の人たちが、神様が私たちのいのちの日が続く限り、日々変わらずお働きくださることを知ることを望みます。私は、大いなる御名にご栄光を帰するご計画を、神様が私のためにお持ちであることを確信して、神様を待ち望むことを学んでいるところです。ですから、私はこう宣言することを約束します。どのような状況にあらうとも「神様が統べ治められていらっしゃる」と。

聖歌 452

祈り 愛なるお父様。あなたが愛のご契約を守り続けてくださること、朝ごとに新しくなる慈しみを感謝いたします。あなたのいつくしみと真実を賛美いたします。

イエス様の貴い御名において。アーメン。

バージー・A・ニューマン  
コロラド州 ニューキャッスル

4月16日(水)

## 聖なる誓い

聖書朗読 マルコ 10:1~10

愛する者たち。私たちは、互いに愛し合ひましょう。愛は神から出ているのです。  
Iヨハネ 4:7

結婚40周年記念のとき、私たち夫婦が結婚式を挙げた山々に囲まれた州立公園に行こうと決めましたので、結婚40周年は特別な意味を持つことになりました。私たちは、少し黄ばんだ結婚アルバムを持って旅立ち、40年前の結婚式の思い出を楽しみました。

私たちが誓いの言葉を交わしたティーハウスに近づいたとき、一人のハンサムな青年が現れました。彼らの結婚式がたった今終わったところだと知り、私たちは嬉しくなりました。ワクワクしながら新郎新婦と写真を撮り合い、10年後、彼らの結婚10周年、私たちの50周年をお祝いするために、ここで再会することを笑いながら約束しました。

若いカップルの門出に立ち会えたとき、私は自分たちが結婚して数年後に、聖書に書かれている神様の愛のメッセージにお応えする機会が与えられたことを覚え、感謝の気持ちでいっぱいになりました。年月をかけて信仰を成長させることは、試練のときに助けになり、また一緒に時間を共有するという恵みの価値を高めるものだ、私は確信しました。

『兄弟愛をもって心から互いに愛し合い、尊敬をもって互いに人を自分よりまさっていると思いなさい。』(ローマ12:10)というみことばは、親や配偶者として自分の役割を果たすうえで、人に仕える心を育てるのに欠くことのできないものです。この素晴らしい神様の契約に加わったすべてのカップルに最高の祝福を！

讚美歌 第二編 173

祈り 親愛なる主よ。愛と成長を約束してくださる数え切れないほどの機会をもって、私たちを祝福してくださることに感謝いたします。

イエス様の御名において。アーメン。

アン・スピンラー  
メリーランド州 フレデリック

4月17日(木)

## その御名は聖く

聖書朗読 ルカ 1:46~56

力ある方が、私に大きなことをしてくださいました。その御名は聖く、  
ルカ 1:49

天文学者は光の年数で宇宙の広大で複雑な大きさを計算します。そして、銀河にある何十億もの星と星との間の距離を測った結果、宇宙はいまだに膨張していることがわかりました。科学者は、人間の細胞の基本構造を構成しているDNAの中に複雑な記号情報が蓄積されていることに驚きました。しかし、その発見後、科学者たちが明らかにできたのは「冰山の一角」にすぎません。私たちは生命の奇跡と人体の複雑なシステムに驚愕します。神様とその創造の壮大さは、人智の及ぶ範囲ではありません。詩篇145:3には『主は大なる方。大いに賛美されるべき方。その偉大さを測り知ることができません。』とあります。

イエス様の母であり、身分の低い使用人であるマリアには、男の人を知らないのにみごもることが理解できませんでした。しかし、マリアは、神様からいただく聖なる賜物の重要性を理解しました。御使いガブリエルは「神にとって不可能なことは一つもありません」とマリアに告げました。マリアの魂は喜びに満ち、主の御名を賛美しました。マリアは神様から御恵みを受けたのです。

マリアに倣いましょう。そして、神様が私たちにしてくださいましたことゆえに、神様を賛美し、神様の偉大さをよく考えましょう。

聖歌 91

祈り 私たちのお父様。万物の偉大なる創造主。日々の活動において、あなたを賛美できますように。あなたの偉大さを見失うことなく、あなたに可能なことは境界がないことを覚えることができますように。あなたが私たちにしてくださいましたことに感謝いたします。

イエス様の御名において。アーメン。

コニーズ・シンプキンズ・トーマス  
ケンタッキー州 Mt. ワシントン

4月18日(金)

## 暗い世の中における希望

聖書朗読 ルカ 1:67~80

救いの角を、われらのために、しもベダビデの家に立てられた。 ルカ 1:69

今もこの先も希望がないような気がして、打ちのめされたような気持ちになることがあります。悪事の方が優位にあるように思われるとき、自己中心や毎日の生活の中で犯してしまう罪によって引き起こされるトラブルを解決できないと思うとき、教会を持つ多くの欠点や失敗が、どのようにしてそれらすべてに見切りをつけさせたかがわかるとき、自分がいいと思う礼拝が私たちの暮しから神様の真の礼拝を完全に追い払ってしまったとき、などです。

そういうときに、私は今日の聖句のような主からのみことばを聞きます。それは、このようにおっしゃっていると思われれます。「あなたは正しい。この世の何かの間違っている。人々は苦しみ、世の中は暗く、死の影が現実のものとなっている。それは幻覚ではない」と。

しかしまた、主からのみことばは、希望と確信について語り続けます。そしてさらに、物事は正しく戻されること、神様は私たちのために働いてくださり、私たちが救いと罪の赦しを知ることができるように神様が救い主を立ててくださったことを語ります。私たちは怖れを感じることなく、神様にお仕えすることができます。なぜならば、神様のみことばとお約束は、私たちを平安の道へと導いてくださるからです。

讃美歌 113

祈り ああ、お父様。感謝します。ザカリアを通して私たちに与えてくださいましたみことばの中に聞くことができる希望を感謝します。

イエスさまの御名において感謝いたします。アーメン。

クリス・フリッツェル  
テキサス州 グランバリー

4月19日(土)

## りっばな信仰

聖書朗読 ルカ 7:1~10

「あなたがたに言いますが、このようなりっばな信仰は、イスラエルの中にも見たことがありません。」  
ルカ 7:9

イエス様がカペナウムの町に入られたとき、ユダヤ人の長老たちが、ローマ人の百人隊長の代わりにイエス様にもとにやってきました。この百人隊長は、権威と力のある人物でした。彼はカペナウムでユダヤ人のための会堂を建てたので、ユダヤ人の長老たちは彼のことを重んじていました。百人隊長はユダヤ教を理解していたので、ユダヤ教の律法が、異邦人の住まいは穢れていると教えていることを知っていました。百人隊長は、イエス様と長老たちが彼の家に近づいたときに、使いの者を送って、「わざわざおいでくださいませんように」と伝えました。そして、このようにわけを話しました。『あなたを私の屋根の下にお入れする資格は、私にはありません。・・・ただ、おことばをいただかせてください。そうすれば、私のしもべは必ずいやされます。』(ルカ7:6, 7)

イエス様は、この百人隊長の信仰に驚かれました。イエス様は、神の国の真実と神の国への信仰について、ちょうどお話を終えられたばかりでした。神様が今教えられた信仰を示す異邦人が、ここにいるのです。イエス様は彼の信仰を褒めました。『あなたがたに言いますが、このようなりっばな信仰は、イスラエルの中にも見たことがありません。』と(ルカ7:9)。百人隊長の信仰が、彼のしもべの病気を治したのです。

讃美歌 280

祈り お父様。この素晴らしい信仰のお手本を感謝します。自分の生活において、このようなお手本に従い、日々直面する試練に打ち勝つ力として、あなたを信頼することができますようにお祈りします。

イエス様の御名において。アーメン。

エディ・C・ルイス  
ミシシッピ州 オリーブブランチ

4月20日(日)

## 寛容を学ぶ

聖書朗読 ルカ 8:22~25

それゆえ、神に選ばれた者、聖なる、愛されている者として、あなたがたは深い同情心、慈愛、謙遜、柔和、寛容を身につけなさい。  
コロサイ 3:12

イエス様は弟子たちに対して寛容であり、また私に対しても寛容でいらっしやいます。突風が湖に吹きおろし、弟子たちが水をかぶって危険になったとき、彼らはおびえました。恐怖のあまり、弟子たちはイエス様を起こしました。イエス様は起き上がって、嵐を収めました。イエス様は「あなたがたの信仰はどこにあるのです」と言われました。弟子たちはイエス様の御力に驚き、「いったいこの方はどういう方なのだろう」と言いました。イエス様は、なんという寛容さを弟子たちにお持ちなのでしょう。

イエス様の私に対する寛容さも同じです。私は嵐の中にあり、イエス様は嵐を鎮めてくださり、そしてこう言われます。「あなたの信仰はどこにあるのです」と。

自分は他の人に対して、なんてちっぽけな寛容さしか示せないのかと思うとき、イエス様のことを考えます。誰かが私の考えに反対したり、失礼な態度をとったりしたとき、彼らに対して寛容でいられるだろうか？あるいは、自分の期待通りに行動してくれなかったり、信仰を分かちあえない場合、私は彼らに対して寛容だろうか？ イエス様とともに船に乗ること、寛容であることを学ぶこと、イエス様が嵐を鎮められるのを見ること・・・これらのことが、平安な生活となるのです。

讃美歌 第二編 157

祈り イエス様。私を愛してくださり、ありがとうございます。神様。私を愛してくださり、ありがとうございます。聖霊の神様。私を愛してくださり、嵐のときに私とともにいてくださり、ありがとうございます。まわりの人たちに對する寛容さを私に与えてください。

イエス様の御名において。アーメン。

ジーン・ガン  
テキサス州 ネーデルランド